

Städtische Entwicklung in Galician Rus´ (Rotreussen) vom 13. bis zum Ende des 15. Jahrhunderts.

Olga Kozubska-Andrusiv,
Budapest/Lviv (Lemberg)

Die Dissertation über die mittelalterliche städtische Entwicklung in Rotreussen hat ihren Schwerpunkt auf der Rezeption des Stadtrechts - des sogenannten Deutschen oder Magdeburgischen Rechts (*ius Theutonicum quod Majdeburgense dicitur*). Der Prozess der Rezeption ist als eine grundsätzliche Reform anzusehen, die zu einer rechtlichen, sozialen und topographischen Veränderung der Stadt in Rotreussen führte. Ziel ist es darzustellen, welche Wirkung die Rezeption des städtischen Rechts auf die urbanen Zentren hatte, und den Charakter der rotreussischen Städte unter dem Magdeburger Recht anzuzeigen.